

木洩れ日



3月

平成21年3月25日

第11号

北郷町立黒荷田小学校

平成20年度黒荷田小学校を終えるに当たって

校長 今井 悦郎

平成20年度もあと一週間を残すのみとなりました。この1年間大きな事故やけがもなく、全員無事に次の学年に進級することができます。これもひとえに、保護者の皆様のご協力の賜物と厚くお礼を申し上げます。

また、この伝統ある黒荷田小学校を恙無く閉校することができますことも、保護者をはじめ地域の皆様のご理解とご協力のよるものと深く感謝を申し上げます。

明治8年に創立して以来、昭和31年の208人をピークに、多くの学童が本校を巣立っていくとともに、多くの輝かしい業績をたくさん残してきました。昭和54年には現在の天皇・皇后両陛下が行啓ご訪問され、本校の教育事情をご視察なされたことも記念すべき大きな足跡でもあります。

4月より北郷町は、幼小中一貫教育の学校を開校いたします。本校校区の子どもたち10名には、物理的にも精神的にも大きな負担をかけることにはなりますが、長い目で見てみると黒荷田小学校では身に付けることはできない多くのことを体得し、これまで以上に一人一人が大きく成長していくことと確信いたします。

校内の石碑や額縁、掲示板等いたる所に「向上無限」の言葉が掲げられています。黒荷田小学校最後となる在校生9名みなさん。どのような状況になろうとも黒荷田小の子どもとしての誇りをもち続けてほしいと思います。そして、あなたたちの持つ無限の可能性を生かし、一人一人の個性を發揮しながら「向上無限」に育ってほしいと願っています。

黒荷田小学校はなくなりますが、本校ゆかりの人々の心にいつまでも残り受け継がれていき、永遠に消えていくことはないことを確信するところです。

最後に、保護者の皆様並びに地域の皆様と地域のますますのご発展を祈念申し上げ、平成20年度を終了するとともに黒荷田小学校を閉じるに当たってのごあいさついたします。

